

DELIK HUKUM

Sambang Sekolahan, Babinsa Koramil 0831/01 Simokerto Beri Himbauan Keamanan

Arif Rido - SURABAYA.DELIKHUKUM.ID

Nov 7, 2024 - 16:39



SURABAYA - Sertu Achmad Hadi, Babinsa Kelurahan Kapasan, Koramil 0831/01 Simokerto, melakukan kegiatan komunikasi sosial (komsos) dengan petugas satpam dan guru BK SMP Negeri 41 Surabaya. Kegiatan ini dilakukan untuk menjalin silaturahmi dan memberikan himbauan agar tetap menjaga ketertiban di lingkungan sekolah selama jam belajar. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis

(7/11/2024) di SMPN 41 Surabaya, Jalan Gembong Sekolahan No. 5, Kelurahan Kapasan, Kecamatan Simokerto.

Dalam kegiatan komsos ini, Sertu Achmad Hadi berdiskusi dengan petugas satpam dan guru BK mengenai kondisi keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah. Ia juga menyampaikan pentingnya peran satpam dan guru BK dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama jam belajar.

"Komunikasi sosial ini penting untuk membangun sinergi dan kemitraan antara Babinsa dengan pihak sekolah. Kami ingin memastikan bahwa keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah terjaga dengan baik," ujar Sertu Achmad Hadi.

Sertu Achmad Hadi juga memberikan himbauan kepada petugas satpam dan guru BK untuk meningkatkan kewaspadaan dan proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah. Ia juga meminta mereka untuk melaporkan jika terjadi hal-hal yang mencurigakan.

"Kami berharap dengan adanya komunikasi sosial ini, kerjasama antara Babinsa dengan pihak sekolah semakin erat dan dapat menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan nyaman bagi siswa dan guru," tambah Sertu Achmad Hadi.

Pihak sekolah menyambut baik kegiatan komsos yang dilakukan oleh Babinsa. Mereka berharap kegiatan ini dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah.

"Kami sangat mengapresiasi kegiatan komsos yang dilakukan oleh Babinsa. Kami berharap kegiatan ini dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah dan memberikan rasa aman bagi siswa dan guru," ungkap Bapak Supriyanto, Kepala Sekolah SMPN 41 Surabaya.

Kegiatan ini menunjukkan kepedulian Babinsa terhadap keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah. Dengan menjalin komunikasi sosial yang baik, diharapkan dapat menciptakan lingkungan sekolah yang aman, nyaman, dan kondusif bagi proses belajar mengajar.